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令和６年第１回刈谷市教育委員会定例会会議録 

 

１ 日  時  令和６年１月２５日（木） 午後３時００分 

２ 場  所  刈谷市役所 ７階 ７０１会議室 

３ 議事日程 

第１議事 前回会議録の承認について 

  第２議事 教育長報告 

  第３議事 承認第１号 専決処分（学区外就学）について 

承認第２号 専決処分（刈谷市社会教育委員の委嘱）について 

第４議事 部課長報告 

各課定例報告 

４ 出席委員 

       教   育   長     金 原   宏 

委       員     小 川 耕 示 

         （教育長職務代理者） 

       委       員     鶴 田 英 孝 

委       員     石 田 芳 加 

委       員     浅 井   優 

        

５ 委員以外の出席者 

       教 育 部 長    岡 部 直 樹  

       教 育 総 務 課 長    石 崎 伸 一        

       生 涯 学 習 課 長    石 川 晴 雄 

       スポーツ振興監兼スポーツ課長    坂 東 知 道 

       教 育 総 務 課 課 長 補 佐    加 藤 史 彦 

       学 校 教 育 課 課 長 補 佐    川 瀬 秀 樹 

       教 育 総 務 課 総 務 係 長    溝 口 香 織 

       教育総務課総務係主任主査（書記）    落 合   愛 

 

開会宣言 

                         会議開始時間 午後３時００分 

 

【第１議事】 

教育長：第１議事 前回会議録の承認について上程 

教育総務課総務係長：前回定例会の会議録について訂正が無い旨を報告 

 

教育長：第１議事について質疑を許可 

 

 

       質疑なし     第１議事           承認 
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【第２議事】 

教育長：第２議事 教育長報告について上程 

 教育長報告 

 １２／ ２２ ・行政経営会議 

        ・教育委員会点検・評価委員会 

        ・刈谷市更生保護顕彰式 

２５ ・生徒会サミット（刈谷東中学校） 

     ２７ ・愛知教育大学リソースルームシンポジウム 

  １／  ４ ・校長会 

      ５ ・ソニー教育財団理事長来庁 

・表敬訪問（台北Ｕ１５野球招待大会出場報告） 

      ７ ・かりや二十歳の集い 

      ８ ・アイリス少年少女合唱団 ニューイヤーコンサート 

９ ・職員表彰式 

・行政経営会議 

・校長面談 

     １０ ・校長面談 

        ・特別支援教育連携協議会 

１１ ・ちびっ子絵画展 

１２ ・刈谷市女性の会連絡協議会新年懇談会 

１６ ・火曜会新春例会 

１７ ・行政経営会議 

        ・愛知県都市教育長協議会役員会及び総会 

     １８ ・刈谷市学校給食アレルギー対応給食事業実施委員会 

１９ ・教科指導委員研修会 

２０ ・中学校理科研究発表会 

     ２３ ・給食センター運営委員会 

     ２４ ・議会運営委員会 

・小学校理科研究発表会 

・刈谷市奨学会第２回理事会 

     ２５ ・文化財防火訓練 

              

教育長：第２議事について質疑を許可 

 

鶴田委員：火曜会とはどのようなものですか。 

教育部長：刈谷市内にある税務署や警察などの官公庁や学校、郵便局や NTT、中電など公

共的な企業の所長等と行政が懇談をする会で、原則２か月に一度火曜日に会議を開

催するものです。 
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               第２議事           承認 

 

【第３議事：承認第１号】 

教育長：第３議事 承認第１号 承認第１号 専決処分（学区外就学）について上程 

学校教育課課長補佐：承認第１号について説明 

 

教育長：承認第１号について質疑を許可 

 

 

      質疑なし     第３議事  承認第１号       承認 

 

【第３議事：承認第２号】 

教育長：第３議事 承認第２号 専決処分（刈谷市社会教育委員の委嘱）について上程 

生涯学習課長：承認第２号について説明 

 

教育長：承認第２号について質疑を許可 

 

 

      質疑なし     第３議事  承認第２号       承認 

【第４議事：部課長報告】 

教育長：第４議事 各課定例報告について上程 

教育総務課長：２月分給食献立、２月分アレルギー献立表について説明 

学校教育課課長補佐：１月４日現在の児童・生徒数について説明 

２月分行事予定について説明 

小学校部活動の方向性について説明 

生涯学習課長：１２月分生涯学習関係施設利用状況について説明 

１２月分市民休暇村客室等稼働状況について説明 

１２月分総合文化センター、図書館の利用状況について説明 

総合文化センターの今後の予定案内 

「二十歳の集い」の開催結果について説明 

スポーツ振興監兼スポーツ課長：１２月分体育施設使用状況について説明 

   ２月分行事予定について説明 

 

教育長：第４議事 部課長報告のうち、各課定例報告について質疑を許可 

 

浅井委員：電子図書の貸出が始まりましたが、貸出状況や、電子図書に関して何か声が届

いていたら教えてください。 

生涯学習課長：使い方の問い合わせはあり、適宜対応しております。電子書籍については、

当初の予定通り１，１００冊ほど導入しております。利用者数については確認中で



 4 

す。要望としては、現状では雑誌の貸出がないため、それに対する要望がありまし

た。 

 

小川委員：部活動の方向性について、廃止という内容に感じますが、変更点というお知ら

せにしたのはどのような意図ですか。 

教育部長：小学校の部活動については、基本的には廃止を前提として、来年度から活動内

容を変更していくということですので、変更点のお知らせといたしました。平成８

年度末をもって小学校の部活動は、学校では行わないという方針を保護者の方にお

伝えし、段階的に縮小していくということで、来年度部活動を行っている子どもた

ちが卒業するまでは部を残していきますが、新しい部員は今後募集しないというこ

とでご承知いただくため、変更という内容でご案内します。 

併せてご説明しますと、前提として小学校の部活動というのは、学習指導要領に

記載のあるものではないため、刈谷市独自で行っているものです。三河地域では小

学校の部活動を行う市も多く見られますが、尾張地域では行わない市も多いといっ

た現状があります。小学校については、部活動の地域移行という流れの中で部活動

検討委員会で小学校の部活動は廃止していくという方向を示されましたので、それ

を尊重していくということです。 

 

浅井委員：外部指導員に興味を持っている方がいるのですが、どこに申し出ればよいのか

という点と、外部指導員の要件などがあれば教えてください。 

教育部長：外部指導員については、学校教育課か各学校に直接お問い合わせください。現

在、外部指導員に必要な資格というものはありませんが、学校の望む種目や時間な

どがありますので、まずはお問い合わせしていただければと思います。 

 

小川委員：小学校の部活動が廃止になるということですが、小学校６年生のサッカーやバ

スケットボール大会については、将来的に廃止になるという認識でよろしいでしょ

うか。 

教育部長：令和８年度をもって、廃止していく方向でおります。 

 

 

     第４議事  部課長報告       承認 

 

教育長：その他全体を通して質疑を許可 

 

教育長：事務局連絡事項を許可 

 

教育総務課総務係長：次回教育委員会定例会の日程等について確認 

 

教育長：以上をもちまして、令和６年第１回教育委員会定例会をすべて終了いたします。 
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                会議閉会時間     午後３時４７分 

 

               教 育 長    


